



◀ Bis 2025 soll das Heilwasser der St. Bartholomäus-Quelle Illmitz zum pulsierenden Kurort machen.



▲ Noch liegt alles brach: Der Generationenplatz soll in der Nähe von Kindergarten und Seniorenwohnheim entstehen.

Ortsleitbild 2025 ► Generationenplatz, erneuerbare Energie, Kurort und mehr:

Illmitz definiert seine Stärken neu

Nationalpark, Tourismus und Weinbau: Das sind die drei Säulen, auf die sich Illmitz zukünftig besonders stützen möchte. Unter dem Titel „Ortsleitbild 2025“ wurde seit März des heurigen Jahres an einer Zukunftsvision gearbeitet, die Illmitz als pulsierende Gemeinde und als „blühendes Herz des Seewinkel“ etablieren sollen.

Illmitz ist ein Ort zum Wohlfühlen: Das Seebad wurde renoviert und erweitert und bietet einen Shuttle-Service an. Ein Weinerlebnispfad, eine Live-Wetter-

station, und das die St. Bartholomäus-Quelle machen die Gemeinde zu einem pulsierenden Kurort. Die Natur profitiert von nachhaltiger

VON MELANIE LEITNER

Realisierung der Vision „Illmitz 2025“ gesammelt. „Der Generationen- sowie Kinderspielplatz, und die neue Bepflasterung des Friedhofes sind schon auf

“ Wir wollen Illmitz bis 2025 zum pulsierenden Kurort für Gäste und Einheimische machen. “

Bürgermeister Alois Wegleitner



Bürgermeister Alois Wegleitner und Gerhard Haider (Tourismusverband) mit den Plänen.

Bewässerung, Straßen wurden ausgebaut und ein Leitsystem hat die Verkehrssituation beruhigt. So weit die Vision, wie Illmitz 2025 aussehen soll. Entstanden ist das Dorferneuerungsleitbild, das auch mithilfe von EU-Fördergeldern realisiert werden soll, im Rahmen eines groß angelegten Projekts, das im heurigen März gestartet wurde: Mittels Fra gebogen sowie in Dorfgesprächen und Arbeitskreisen wurden zahlreiche Ideen von über 200 Illmitzern für die

dem Wege der Umsetzung“, so SPÖ-Ortschef Alois Wegleitner. „Eine moderne Strandbad-Beschaffung und Projekte rund um erneuerbare Energien stehen als nächstes an.“ Rund 200.000 Euro Kosten kommen in der ersten Ausbaustufe auf die Gemeinde zu. Wie viel davon die EU beisteuern wird ist noch nicht abzusehen.

Zu wissen was der Körper verbrennt, ist der erste Schritt zum Abnehmen

Nächster Halt: Atemluftanalyse

Der menschliche Körper ist ein Wunder der Biochemie. Jede Sekunde werden Vitamine zerlegt, Fett und Zucker verbrannt. In welchem Ausmaß dies geschieht, lässt sich in der Atemluft feststellen. Hat man diese Information, steht einer nachhaltigen Gewichtsreduktion mit der richtigen Therapie nichts mehr im Weg.

Eigentlich ist es ganz einfach: Bekommt der Körper nicht mehr Kalorien als er verbrennen kann, bleibt man von Übergewicht verschont. Allerdings ohne einen funktionierenden Stoffwechsel nehmen auch Menschen zu, die wenig essen. Die Kernfrage, die sich stellt: Was verbrennt der Körper tatsächlich – Fett oder Zucker? Dies zu beantworten, ist eines der Fachgebiete von easylife. Messungen der Atemluft mit hochsensiblen Sensoren, ge-

ben den Fachleuten Aufschluss darüber, wie der Stoffwechsel arbeitet – wie träge oder aktiv er ist. Doch nicht nur das „Warum-nicht“ wird sichtbar, sondern auch das „So geht's“: Nach der Analyse werden in persönlichen Gesprächen die Daten besprochen. Denn sollten Sie nur Zucker verbrennen, greift der Körper nie auf die Depotfette zurück. Das muss aber nicht sein. Seit über 12 Jahren hilft easylife mit der Stoffwechseltherapie

Jetzt für kurze Zeit: Atemluftanalyse, um herauszufinden ob Sie auch Fett verbrennen

den Menschen zurück in die Fettverbrennungszone. Das ist die Basis für gesundes Abnehmen. Besonders dort, wo sich Depotfette hartnäckig halten, zeigt sich die Wirkung sehr rasch. Das Ergebnis sind zufriedene Teilnehmer, die nicht nur weniger wiegen, sondern vor allem auch wieder eine gute Figur haben. www.easylife.at



Foto: zvg

Anzeige

Stoffwechsel-Telegramm an den Körper



-17 Kilos
in nur 15 Wochen

Karin Zodl,
56 Jahre
2544 Leobersdorf

AKTION!
Stoffwechsel-Analyse über die Atemluft
statt 89 Euro
um 39 Euro!

Nur bis 30. 9. 2016! Anrufen und Termin ausmachen.
Mehr Infos: www.easylife.at

Anrufen & Aktion nutzen: Tel.: 02622 / 25 200 easylife Wiener Neustadt, Prof. Dr. Stephan Koren Str. 8